



ANNE-SOPHIE WASS

trees make forests

VERNISSAGE: Do. 4.2.2016, 18 - 22h

EXHIBITION: 5.2.2016 - 21.2.2016,

Öffnungszeiten: Do - Fr, 16 - 19h und nach Vereinbarung

FINISSAGE: 20.2.2016, 17 - 21h

Objects. Elements. Prints. Anne Sophie Wass spielt in ‚trees make forests‘ mit Dimensionen. Formen und Skulpturen gepaart mit fotografischen Ablichtungen fordern unsere Wahrnehmung. Die farbenprächtigen Arbeiten zeigen detailreiche Elemente analog zur facettenreichen Welt der Gegenwart. Die Realität ist ob seiner Vielfalt oft schwer zu begreifen. Diese Begebenheit wird in Wasss Arbeiten mittels Fotografien von Objekten gezeigt, deren Größe und Maßstab Unbekannte bleiben und die BetrachterInnen durch die Gegenüberstellung von Skulpturen weiter in die Irre geführt werden. ‚Trees make forests and humans make society‘. Jeder Bestandteil ist essentiell für das Ganze, den Wald oder die Gesellschaft. Die Einschätzung der einzelnen Elemente ist sekundär, die unbekannte Vielfalt eine Bereicherung.

Objects. Element. Prints. In ‚trees make forests‘ Anne Sophie Wass plays with dimensions. Forms and sculptures combined with photographs challenge our perception. The colorful works depict detailed elements analogous to the multi-faceted world of the present. Due to its diversity the reality is difficult to grasp. This occurrence is shown in Wass‘ artworks through photographs of objects, whose sizes and scales remain the unknown and by the juxtaposition of sculptures the viewers are further led astray. ‚Trees make forests and humans make society.‘ Each component is essential for the totality, the forest or society. The assessment of individual elements is secondary, the unknown diversity an enrichment.

Jan Arnold













Jan Arnold

G A L L E R Y

MuseumsQuartier
Q21 - Electric Avenue
Museumsplatz 1, A-1070 Wien

Kontakt:

Joseph Rudolf
joseph@janarnoldgallery.com
www.janarnoldgallery.com

Fotos:

Andreas Nader